

# *3 coopérants cubains meurent dans le séisme de l'Équateur*

---



La Havane, 19 avril, (RHC/PL).- 3 coopérants cubains de la santé sont décédés dans le séisme qui a secoué l'Équateur ce samedi.

Une note du ministère cubain de la Santé précise que ces coopérants, tous les trois médecins, prêtaient leurs services dans le district de Pedernales, dans la province de Manabi.

Au moment du séisme, les trois médecins se trouvaient dans un édifice qui s'est écroulé à cause du fort tremblement de terre.

Le ministère cubain de la santé précise que le reste de la brigade médicale cubaine, 742 praticiens et infirmières, se trouve en bonne santé et continue de prêter leurs services.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90979-3-cooperants-cubains-meurent-dans-le-seisme-de-lequateur>



**Radio Habana Cuba**